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Zusammenfassung

                
In der aktuellen Literatur wird davon ausgegangen, dass etwa 2 % der Bevölkerung
                    am Fibromyalgiesyndrom leiden. Die Geschlechterverteilung zeigt, dass Frauen
                    häufiger als Männer betroffen sind. Neben quälenden Schmerzen aus
                    unterschiedlichem Anlass und oft ohne direkten Auslöser haben die Patienten
                    häufig auch das Gefühl, nicht ernst genommen oder einer rein psychosomatischen
                    Störung zugeordnet zu werden.

                
Die Vielfalt der Symptome erschwert die klare und rasche Diagnosestellung. Die
                    Schmerzen, deren Ausprägung sehr unterschiedlich sein kann, bilden das
                    Hauptsymptom. Somit besteht zu Recht eine ständige Suche nach Möglichkeiten, den
                    Patienten helfen zu können.

                
Die Hyperthermiebehandlung stellt eine wirksame und sichere Behandlungsoption
                    dar, die nachhaltige Symptomlinderungen erbringen kann, wie in einer
                    randomisierten, kontrollierten Studie [6]
                    belegt werden konnte.
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Abstract

                
In current literature it is assumed that about 2% of the population suffer from
                    fibromyalgia syndrome. The gender distribution shows that women are affected
                    more frequently than men. In addition to nagging pain for different reasons and
                    often without a direct trigger, patients often have the feeling that they are
                    not being taken seriously or that they are being assigned to a purely
                    psychosomatic disorder.

                
The variety of symptoms complicates a clear and rapid diagnosis. The main symptom
                    is pain, and the manifestations of this pain can vary greatly. Therefore, a
                    constant search for ways to help patients is justified.

                
Hyperthermia treatment is an effective and safe treatment option that can provide
                    sustained symptom relief, as was possible to demonstrate in a randomized
                    controlled study [6].
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